

Capítulos Generales de la Orden Cisterciense de la Estricta Observancia

Entre los días 8 y 30 de septiembre de 1993 tuvieron lugar en Poyo, Galicia (España), los Capítulos Generales¹ y Reunión para los puntos comunes de la Orden Cisterciense de la Estricta Observancia, cuyo tema central fue "la dimensión contemplativa de nuestra vida". En un clima de gran fraternidad, los superiores y delegados de las casas intercambiaron, a distintos niveles, sobre la vivencia contemplativa de nuestras comunidades: hubo conferencias por parte de algunos superiores, se leyeron y comentaron en las comisiones los informes de las casas, luego de lo cual se elaboraron evaluaciones y síntesis de esta lectura y comentario, se eligieron algunos informes más significativos para ser leídos y comentados en sesión plenaria, se elaboró una carta para enviar a las comunidades, etc. Se trataron otros temas jurídicos y pastorales.

El Abad General en sus conferencias inaugural y conclusiva trazó una visión conjunta de la situación de nuestros monasterios y del desafío que se abre ante nosotros: una renovación espiritual e inculturada dentro del contexto de una Iglesia-Comunidad dedicada al servicio de una nueva evangelización, y de un mundo contemporáneo que busca a tientas a Aquel que lo guía y atrae con su providencia y amor.

En el riquísimo intercambio, se fue perfilando claramente una pista importante para continuar un trabajo de reflexión que alimente nuestra vida: la vida cenobítica. Dom Bernardo finalizaba así la homilía del día de clausura: *¿No habrá llegado el momento de abocarnos a nuestra realidad cenobítica como fundamento, verificación y manifestación de nuestra contemplación?* Dada esta confluencia, se decidió que el tema del próximo Congreso General será: "La Comunidad, escuela de caridad".

Las Conferencias dadas en el Capítulo fueron publicadas en castellano en "Cistercium", XLV, N^o 195, 1993, pp. 639-674.

1. El Capítulo General de Abades y el Capítulo General de Abadesas